



SEREMI DE AGRICULTURA, SERGIO SALVADOR GUAJARDO (PC), SURGE COMO CARTA.

FA presiona al PC para quedarse con cupo de Delegación

REGIÓN. Salida de González se postergó, mientras partidos negocian continuidad.

Finalmente, durante la jornada de ayer no se concretó la salida del cargo por motivos electorales de la delegada presidencial regional, Sofía González, ni menos hubo señales claras sobre si el PC se quedará con el cupo o si las presiones del Frente Amplio (FA) por un recambio darán resultado.

Lo único claro es que González tiene de aquí al viernes para renunciar si es que efectivamente está interesada en competir en las parlamentarias del próximo año. Según fuentes, su salida fue planificada para el día de ayer, en bloque con los demás delegados que dejan sus puestos a nivel nacional, pero nada de eso se concretó.

Los comentarios apuntan a que la decisión se postergó debido a que las negociaciones entre los partidos oficialistas han sido estériles en busca de un reemplazo. En ese proceso hay quienes insisten que, pese a las presiones del Frente Amplio, el Partido Comunista es el principal candidato para seguir al mando de la Delegación, ya sea a través del seremi de Obras Públicas, Yanino Riquelme, o de un nombre que, según se dijo ayer, tiene aún más fuerza dentro del PC, el del seremi de Agricultura, Sergio Salvador Guajardo, cercano a González.

FA PIDE RECAMBIO

Uno que quiere darle aires nuevos a la Delegación fue el presidente regional del Frente Amplio, Sebastián Farfán, quien dijo que "como partido, tenemos una visión bien crítica de cómo se ha conducido la Delegación

"Como partido, tenemos una visión bien crítica de cómo se ha conducido la Delegación Presidencial en la región".

Sebastián Farfán
 Pdte. regional del Frente Amplio

Presidencial en la región y la hemos hecho pública en diversos momentos". Estamos insistiendo que debe ser un nombre que genere consensos y que tenemos la capacidad para liderar aquello, pero todo está en definición", sostuvo.

Mientras, la diputada Camila Rojas pidió "un nombre que gestione, que se despliegue por toda la región y que tenga un liderazgo convocante de unidad", consciente de que eso "nos ha hecho falta; y en este último año de gobierno es especialmente importante".

Por su parte, la presidenta regional del PPD y diputada, Carolina Marzán, señaló que "más allá de qué partido político se quede con el cupo, el Gobierno debe velar para que esté en manos de una persona que tenga las competencias, la gestión y la comunicación política necesaria para la articulación de la seguridad del territorio".

En tanto, la diputada de oposición Camila Flores (RN) pidió como recambio "a una persona que tenga capacidades probadas desde el punto de vista técnico, en cuanto al conocimiento de las necesidades de nuestra región en seguridad".